

Rina Inoue



Kumwetulira

Mwa dzuka bwanji ? Dni ka lankhula Malawi..

せきまちきたしょうがっこう げんき う き ほんかくてき はし
関町北小学校のみなさん、お元気ですか。マラウイでは雨季が本格的に始まりま
した。あめ ふ きおん さ ぐと 下がるのでとてもすごしやすくなります。う き とと
もにメイズ(トウモロコシ)が芽を出し始めました。あかつち みどり ふうけい か
赤土から緑の風景に変わりつつ
あります。どうろ ちち おお がっこう つ
道路がコンクリートではなく土のところが多いため、学校に着いたとき
にはあしもと ども
足元は泥まみれになっています。

こんかい はし がっこう ようす つた
さて、今回は1月から始まった学校の様子をお伝えしていきますね。

ほんとう しんがっき りゅうこう ともな
本当であれば、9月から新学期のはずなのですが、コロナウィルスの流行に伴う
へいさ ふにん まえ ことし がっき はし
閉鎖があったため(赴任するだいぶ前のことです)今年は学期がずれて始まっていま
す。そして、なんと1年間のカリキュラムを9月前に終わらせる予定のようです(す
ごいスケジュールですよね)。ということで、1月4日が始業式でした。日本の学校
のようにクラス発表があって、担任発表があって、という‘始業式’があるのか
な?とと思っていたのですが、そんなことはありませんでした。

つ きょうしつ ちか あつ
学校に着くととりあえず次の学年の教室の近くになんとなく集まっています。そ
して、まずそうじ はし
は掃除から始まりました。そうじどうぐ も
掃除道具は家から持ってきているか、その場で
作っていました。すごいですよね、生きる力ですね。いつもよりきれいにそうじ
した後で(すなほこり そと がくねんごと あつ
砂埃がすごいです)なんと外に学年毎に集まります。そして、クラス

発表ではなく、クラス替えの指示が出されます。先生たちがその場で、あなたそこ、あなたはこっち、こんな風に分けていました。全然違いますね。そしてその後、コロナウイルス対策として、時差登校の話(といっても教室数が足りないので学年で入れ替え制です)。結局1クラスにいる子どもの数は80人以上のところが多いんですけどね。

と、こんな感じの始業式でした。いろいろ日本と違うことが多くて驚きと発見の連続でした。

さて、私はこれから学校で何をしていくかということ、この1TERM(学期)は、6年生の子どもたちに算数を教えていきます。同僚の先生にいろいろなやり方を伝えたり、一緒に教材研究をしたりできるとよいなあと思っています。

木からおちた葉っぱを
たばねてほうきの変わり
にして使っています。なるほど～

クラス替えの指示を待
っているところです。



家の近所の写真です。メイズがうえられて
います。
雨のあとはカラッと晴れる
ことも多いです。気持ちのいい
天気です！

